

## CPC Biobío reconoció a firmas de la zona con la entrega de Premios al “Mérito Empresarial”

La CPC Biobío reconoció las buenas prácticas laborales y la vinculación empresarial de sus empresas socias, a través de los Premios al “Mérito Empresarial”. El presidente de la multigremial, Alvaro Ananías, precisó que “además de hacer un cariño particular a los que reciben los premios por sus destacadas trayectorias y esfuerzos, también es el espacio

para reconocer al sector privado y visibilizar historias que generan impacto en la Región”.

Este año, el reconocimiento a “Mejor Trabajadora” fue para Marilín Oñate, encargada de servicios del personal de la empresa socia Beneo Orafiti, quien destacó entre los demás postulantes con su trayectoria de 18 años en la organización.

En la categoría de “Mejor Empresa”, fue destacada la firma CMPC por su labor y compromiso con la sostenibilidad en sus operaciones y su énfasis en el medio ambiente, según detallaron desde el gremio.

En tanto, el premio para el “Mejor Empresario” recayó en Italo Bretti, gerente general de Transportes Bretti, por su trayectoria

empresarial en la Región.

Durante la ceremonia también se reconoció la categoría de “Mejor Ejecutivo”, el cual fue entregado a Roger Sepúlveda, rector de la Universidad Santo Tomás de las sedes Concepción y Los Angeles, por su aporte a través de la participación en corporaciones e instancias gremiales, así como en el ámbito educacional.



CMPC fue reconocida en la categoría de “Mejor Empresa”.